

Compte rendu de la fin du stage :

Semaine du 13 juin :

L'administrateur réseau a décidé le tour des entreprises clientes présentent aux alentours de Caen afin de s'assurer du bon fonctionnement du matériel mis en place.

Grâce à ceci nous avons pu remarquer qu'un disque dur était défaillant dans l'entreprise Dumas Auvray et nous avons constaté que de nombreux serveurs dans les différentes entreprises manquaient de mémoire vive.

Durant cette semaine nous devons mettre en place des télévisions Samsung dans l'agence Actif Dynamique afin de permettre aux utilisateurs de gérer un système d'annonce à l'intérieur et à l'extérieur de l'entreprise. Après avoir installé physiquement les deux téléviseurs, la mise en place de logiciel Samsung était requise pour assurer le fonctionnement des télévisions ainsi que de permettre la diffusion de fichiers (powerpoint, vidéo....).

La mise en place des logiciels a été un calvaire car des logiciels différents été requis pour chaque télévision et l'installateur ne les détectait pas. Une fois le support Samsung appelait, les téléviseurs fonctionnaient correctement mais il s'avère que l'un d'entre eux ne lisait pas les vidéos en format ".moov" qui été souhaité par l'entreprise et l'autre faisait une boucle de chaque vidéo pendant 10 minutes.

Semaine du 20 juin :

Nous avons continué de chercher une solution pour les téléviseurs Samsung et notre choix s'est arrêté sur "Linutop" qui est un petit boîtier que l'on fixe derrière l'écran et qui ressemble à un petit système d'exploitation permettant la diffusion de contenu divers.

Durant cette semaine j'ai également ajouté de la RAM à un serveur de Likinia et installer Windows serveur 2012 Datacenter. L'installation étant exactement la même que celle vu en cours, je n'ai donc pas jugé bon de faire une procédure. Cette mise en place du serveur devait amener à l'installation d'un service UDP mais nous n'en avons pas eu le temps car avec les violents orages dans la Manche et un problème de connexion au TSE d'une entreprise nous avons dû revoir nos priorités et s'attaquer à ses problèmes.

Le problème de connexion au TSE nous a pris 3 jours à réparer avec l'aide du support Microsoft. Mon

maître de stage m'a alors expliqué que le bug qui été survenu était comme une "maladie orpheline" et que très peu de documentation existait à ce sujet. J'ai pu observer les différentes tentatives de résolution du problème cependant le problème n'a pas été résolu avant la fin de mon stage.